

## CERVEAU : DU PLAISIR À L'HABITUDE

---

Les premières fois que l'on consomme une drogue c'est pour le plaisir ou parce qu'on cherche à faire une expérience. Mais au fur et à mesure des consommations, la motivation peut changer. Le site MAAD Digital explique de façon pédagogique ce qui se passe dans le cerveau lorsqu'un consommateur passe d'un acte réfléchi à une « habitude » en prenant une drogue.

A lire sur le site MAAD Digital : Du plaisir à l'habitude

### Article en lien :

Comment l'alcool agit-il sur l'organisme ?